121

CASAS DE MOYA

(Provincia: Valencia. — Arciprestazgo: Requena.)

Es aldea de Venta del Moro, de cuya condición moral, religiosa

y social participa.

La iglesia también fué profanada y destrozada en 1936, siendo pasto de las llamas todos los ornamentos y objetos del culto, a excepción de los preciosos, de plata o de oro, que fueron robados así como las dos campanas de la torre, que se llevaron.

Resumen

CASAS DEL OLMO

(Provincia: Cuenca. - Arciprestazgo: Motilla, - Habitantes: 150.)

Es filial de Villagarcía del Llano. Su estado religioso, moral y social no era satisfactorio en 1936.

Los rojos destruyeron el altar de la capilla de San Antonio y destrozaron cuanto en ella se guardaba.

Resumen

CASAS DE LOS PINOS

(Provincia: Cuenca. - Arciprestazgo: San Clemente. - Habitantes: 800.)

Los vecinos de este pueblecito, todos calólicos, labradores y de buenas costumbres, vivían según las normas de la piedad cristiana tradicional.

Después del dominio rojo, la iglesia fué destinada a escuela y oficinas del Ayuntamiento, destrozando cuanto pertenecía al culto, además del archivo y de las 2 campanas grandes, que se llevaron.

Resumen

iglesia saqueada y destrozada	10	1
Campanas destrozadas y desaparecidas		2
Archivo destruído		1

CASAS DE PEDRO IZOUIERDO

(Provincia: Cuenca. - Arciprestazgo: Cañete. - Habitantes: 300.)

Humildes trabajadores, los moradores de este lugar, aunque todos eran católicos y como tales vivían y morían, se habían dejado arrastrar algo de la indiferencia práctica antes de 1936. En este año fué projanada la iglesia, que ha quedado totalmente destrezada, habiéndose perdido un hermoso triptico del siglo XIII, alo que más valía por esta contornada», en una hoguera, doude quemaron las imágenes y objetos del culto.

Resumen

CASAS DE PRADAS

(Provincia: Valencia. — Arciprestazgo: Requena. — Habitantes: 507.)

Es aldea de Los Isidros y pertenece al municipio de Venta del

Moro, de cuya condición social, religiosa y moral participa.

También su capilla fué profanada y destrozada en 1036, pereciendo casi todo lo que le pertenecía, destruído o robado: los 3 altares con sus imágenes, el armonio, la biblioteca y el archivo parroquial, los vasos y ornamentos sagrados, 2 campanas de la torre, la custodia y 1 cruz parroquial.

Resumen

Iglesia saqueada y destrozada	I
Altares y retablos destrozados	12
Imágenes destrozadas	Todas
Calices v copones desaparecidos	Todos
Custodia desaparecida	40000
Cruz parroquial desaparecida	0
Campanas destrozadas y desaparecidas	2
Archivo destruido	3
Biblioteca destruída	1
supplied the partition of the teacher of the teache	I

CASAS DEL REY

(Provincia: Valencia. - Arciprestazgo: Requena.)

En el aspecto religioso, moral, social y patriótico, debe ser calificada esta aldea como el pueblo de Venta del Moro, al cual pertenece.

De la iglesia, que fué también saqueada y profanada, desapareció

todo lo que contenía: altar, imágenes, armonio, cruz procesional, custodia, cáliz y cobón, dos campanas de la torre, etc.

El templo fué destinado a usos profanos.

Resumen

Iglesia saqueada y destroz	ad	a.		4	3		1	1
Altar y retablo destrozado								1
Imágenes destrozadas		77	1		-			Todas
Caliz desaparecido			0	-				T
Copon desaparecido		(4)			-	98		I
Custodia desaparecida	4.		-					I
Cruz parroquial desapareci	da			-			100	I
Campanas detrozadas y d	les	apa	BIC	cid	35	-		2